



**KPÖ-Gemeinderatsklub**

8011 Graz – Rathaus

Hofgebäude, Zimmer 114–118

Tel.-Nr.: + 43 (0) 316 – 872 2150

+ 43 (0) 316 – 872 2151

+ 43 (0) 316 – 872 2152

+ 43 (0) 316 – 872 2153

Fax: + 43 (0) 316 – 872 2159

E-Mail: [kpoe.klub@stadt.graz.at](mailto:kpoe.klub@stadt.graz.at)

Gemeinderat **Christian Sikora**

Donnerstag, 18. September 2014

## **Antrag**

**Betrifft: St.-Gotthard- und St.-Veiter-Straße: Wiederinkrafttreten der Tonnagen-Beschränkung für LKW über 7,5 Tonnen!**

Nachdem über den Sommer des heurigen Jahres in der St.-Veiter-Straße die Brücke über den Gabriachbach saniert und verstärkt wurde, gehen in der Oberandritzer Bevölkerung die Wogen hoch. Binnen kürzester Zeit hat der Schwerverkehr über die Andritzer Reichsstraße und St.-Gotthard-Straße zur St.-Veiter-Straße nach Oberandritz zur Weinitzenstrasse, welche als Landesstrasse L330 geführt wird, enorm zugenommen. Viele LKW-Fahrer nutzen jetzt die Strecke als Abkürzung zwischen Graz und der östlichen Steiermark, unter anderem auch, um sich die Autobahnmaut zu ersparen.

Noch bis vor einigen Jahren war die Strecke zwischen den angeführten Straßen mit einer Tonnagenbeschränkung für LKW über 7,5 Tonnen ausgewiesen, welche jedoch unergründlicherweise behördlich entfernt wurde. Danach nahm der Schwerverkehr drastisch zu. Die ohnehin verkehrsmäßig leidgeplagten Oberandritzer BürgerInnen fordern nun nicht nur ein zeitgemäßes Verkehrskonzept, sondern auch das Wiederinkrafttreten der Tonnagenbeschränkung für LKW über 7,5 Tonnen als Sofortmaßnahme im Kampf gegen den zunehmenden Schwerverkehr.

Ich stelle daher namens des KPÖ-Gemeinderatsklubs folgenden

## **Antrag**

**Der Herr Verkehrsreferent und die zuständigen Stellen des Magistrates werden höflichst ersucht, an die Verantwortlichen des Landes Steiermark heranzutreten und zu prüfen, ob aufgrund der im Motivenbericht angeführten Gründe ein Wiederinkrafttreten der Tonnagenbeschränkung für LKW über 7,5 Tonnen rasch umgesetzt werden kann.**